

U1.02.01 Kehrrichtabfuhr: Allgemeines, Gebühren 1643-2018
Durchführung eines jährlichen Clean-Up-Day
Bericht Postulat

Manuela Ehmann (EVP), Mitglied des Gemeinderates, und 16 Mitunterzeichnende haben am 6. September 2018 folgendes Postulat eingereicht:

"Ich lade den Stadtrat von Dietikon ein, einen jährlichen Clean-Up-Day in Dietikon durchzuführen.

Begründung:

Dietikon leidet stark unter Littering. Die ganze Bevölkerung ist betroffen. Was kann man gegen Littering tun?

Um die Bevölkerung zu sensibilisieren, sollte Dietikon am nationalen Clean-Up-Day mitmachen. Zusammen mit der Bevölkerung, den Vereinen und Firmen wird der öffentliche Raum von Littering befreit und ein starkes nachhaltiges Zeichen für ein sauberes Dietikon und für eine saubere Schweiz gesetzt. Der Clean-Up-Day wird jährlich im September von der Organisation IGSU (Interessengemeinschaft für eine saubere Umwelt) durchgeführt. Man kann sich dieser Organisation anschliessen und das Konzept für den Clean-Up-Day übernehmen. Unter www.iasu.ch können diverse Checklisten, Planungshilfen und Infos kostenlos heruntergeladen werden.

Mit dieser Aufräum-Aktion können wir nicht nur auf die Littering-Problematik aufmerksam machen, sondern leisten auch einen aktiven Beitrag für die Lebensqualität und das Sicherheitsgefühl von Dietikon..

Für ein nachhaltiges und sauberes Dietikon!"

Mitunterzeichnende:

Esther Wyss-Tödtli	Sven Johannsen	Charlotte Keller	Nadine Burtscher
Andreas Wolf	Kerstin Carmenisch	Catalina Wolf-Miranda	Beat Hess
Manuel Peer	Ernst Joss	Jörg Dätwyler	Catherine Peer
Philipp Sanchez	Martin Steiner	Roland Schürch	Eveline Heiniger

Der Gemeinderat hat das Postulat am 4. Oktober 2018 an den Stadtrat überwiesen, der dazu wie folgt Bericht erstattet:

Das Konzept sowie die Organisation IGSU (Interessengemeinschaft für eine saubere Umwelt) inkl. der gesamten Thematik rund um das Littering sind der städtischen Verwaltung bekannt. Bislang wurden auf Stadtgebiet immer wieder "Aufräum-Aktionen" durch Vereine, Schulen oder Privatpersonen durchgeführt. Die Aktionen sind jeweils abgesprochen und werden vom Abfallwesen unterstützt.

Für eine künftige Durchführung und Organisation des Clean-Up-Days in Dietikon spricht nichts. Die Stadt Dietikon wird eine Teilnahme für den 13./14. September 2019 anstreben.

Der Stadtrat beschliesst:

Zum Postulat von Manuela Ehmann (EVP) und 16 Mitunterzeichnenden betreffend Durchführung eines jährlichen Clean-Up-Days wird im Sinne der Erwägungen Bericht erstattet.

Sitzung vom 10. Dezember 2018

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Leiterin Infrastrukturabteilung;
- Infrastrukturvorstand.

NAMENS DES STADTRATES



Roger Bachmann
Stadtpräsident



Dr. Karin Hauser
Stadtschreiberin

versandt am: 13. Dez. 2018
MSi